

Semaine Provence n°1185

Du 9 au 16 sept 83

Cette semaine...

UNE VINGTAINE DE JEUNES ALGEROIS de 8 à 14 ans séjourneront jusqu'au 7 septembre dans notre région. Accueillis par la Fédération Régionale des M.J.C., ils parcourent un itinéraire de zig-zag qui les conduit d'Avignon à Carry-le-Rouet, de Marseille au Pont-du-Gard. Leur séjour fait suite au voyage en Algérie à Pâques 83 d'un groupe de 16 jeunes de la M.J.C. de la Croix des Oiseaux d'Avignon.

Les deux fédérations régionales agissent dans le cadre des relations entre Alger, Marseille et leurs régions grâce au concours des collectivités locales engagées dans ces relations (Conseil Régional P.A.C.A., Ville de Marseille, départements des Bouches-du-Rhône et du Vaucluse) et de la cellule de coopération constituée depuis 1982 au sein de l'Association « Echanges Méditerranée ».

Depuis la signature d'un protocole d'amitié entre Alger-Marseille et leurs régions en juin 1980, des échanges de groupes de jeunes sont régulièrement organisés.

En 1982, 260 jeunes ont pris part à ces échanges lors de cinq séjours de jeunes Français en Algérie et sept séjours de jeunes Algériens en France.

Des deux côtés de la Méditerranée les animateurs et les enseignants mettent au point un programme de découverte du pays, de rencontres avec des jeunes, d'activités manuelles, sportives et culturelles. L'objectif de ces voyages croisés est de favoriser les contacts directs entre les deux communautés afin de mieux appréhender les modes de vie, les traditions et les coutumes de chacun.